

宇津峰

No.3

発行者

校長 佐久間利則

軌道に乗ってきた学校生活！

5月の半ばとなり、新緑の季節となりました。宇津峰の山の色も若草色から深緑へと少しずつ変わってきています。4月に入学してきた1年生も様々な行事・活動を通して少しずつ成長してきました。

この時期特有の暑くなったり寒くなったりの不順な天候のせいか、体調を崩す生徒が出てきているようです。学校でも、生徒の様子を見て、部活動の計画の変更も含め、規則正しい生活や休養のとり方など具体的な指導をしていきます。ご家庭でもお子さんの健康管理にご配慮くださるようお願いいたします。

さて、令和3年度からは新学習指導要領に基づく教育が始まります。それに向けて本校でも新しい学力観に則って授業展開を進めております。

- ①生きて働く「知識・技能の習得」
- ②未知の状況にでも対応できる「思考力・判断力・表現力の育成」
- ③学びを人生や社会に活かそうとする「学びに向かう力・人間性の涵養」

これらの能力を培うため、必要な学習形態としてアクティブラーニングへの転換を心がけていきますので、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。



中体連岩瀬支部陸上大会終わる！

5/15(木)鏡石町・鳥見山陸上競技場にて中体連陸上大会が行われました。本校からは19人がエントリーしま

した。特設陸上部として4月10日から約1ヶ月、朝早くから練習に時間を割き取り組んできました。昨年度のように多くの入賞は果たすことができませんでしたが、大会本番で練習の成果を大いに発揮することができました。自己ベスト(最高のパフォーマンス)を得ることができた生徒が半数程度いたことは素晴らしい取り組みだったということです。次の総合大会でも大いに小塩江旋風を見せてほしいですね。



▽頑張った全選手と補助員のみんなでパチリ



生徒会総会

が行われました。 5/10(金)実施

今年度の計画と予算の確認！！

5月10日(金)の5校時に令和元年度前期生徒会総会が開催されました。佐久間康平生徒会長からの「各部、各委員会、学年毎に活動を発表するので疑問や要望が生まれます。それらをみんな



をみんな

で解決していきましょう。」とのあいさつの後、活発な話し合いが行われました。特に1年生にとっては、初めてだったので「決算報告」「活動計画審議」「質疑応答」「予算承認」と多くの意見が出される中、淡々と進行する生徒主導の自治活動に驚いたようでした。



△生徒会長のあいさつ

恒例となりました 田植え 5/9(木)実施

小塩江公民館主催による「三世代交流事業」が行われました。天候にも恵まれ、地域の皆さんにお世話になり、公民館協の田んぼ一枚に幼・小・中、それに地域のベテランの皆さんがおおよそ90人ほど集いまして、手植えによる田植えを行いました。小学生も手早く進めていました。さすが、小塩江っ子ですね。須賀川市の広報課の方も取材に来られてましたので、近々、市の広報(?)に掲載されるでしょう。収穫の稲刈りは10月17日の予定です。豊作になると良いですね。



△こちらもみんなでパチリ！

生徒会 part2 緑の羽募金

5/16(木)までに緑の羽募金を集めました。生徒の皆さんの協力のお陰で4,889円の募金が集まりました。これを生徒会長佐久間君が須賀川市農政課角田課長さんへ届けましたことを報告いたします。



～お知らせ～

岩瀬支部中体連総合大会は5/28(火)、5/29(水)に行われます。3年生はもちろん2年生も1年生も出場します。是非、温かい応援をお願いします。

